

Geschafft! Glückwunsch zum Kursabschluss

Am 20. August 2024 hat wieder eine Gruppe glücklicher Pflegefachpersonen erfolgreich unseren Fernlehrgang zur "**Verantwortlich leitenden Pflegefachkraft**" abgeschlossen. Sie sind bereit, ihr Wissen umzusetzen, Verantwortung zu übernehmen und neue Herausforderungen zu meistern. Die beiden diesjährigen Kurse laufen seit April 2024 bzw. beginnen jetzt im Oktober und sind so gut wie ausgebucht. Wir gratulieren den diesjährigen Absolvent:innen und freuen uns jetzt schon auf viele weitere Kolleg:innen, die wir im kommenden Jahr auf diesem Weg begleiten können.

Los geht es am **28. April** und am **6. Oktober 2025**. Diese Termine und alle weiteren Bildungsangebote gibt es unter www.bildung-im-dbfk.de

